

## Mahasiswi UIN IB Padang Raih Medali Perunggu Kompetisi Kalkulus

Fernando Yudistira - [RIAU.AC.WEB.ID](http://RIAU.AC.WEB.ID)

Aug 3, 2024 - 23:18



PADANG - Nursaniati dan Farras Azizah mahasiswi Prodi Matematika Fakultas Sains dan Teknologi UIN Imam Bonjol Padang, sukses meraih medali perunggu dalam acara Lomba Makalah dan Poster Kalkulus ke-2 "Penguatan Penalaran Melalui Kalkulus". Acara yang dilaksanakan di Institut Teknologi Bandung ini diadakan oleh Komunitas Analisis Matematika Indonesia (KAMINDO). Sabtu, 3 Agustus 2024.

Kegiatan ini diikuti oleh beberapa tim dari universitas-universitas terkemuka di Indonesia, diantaranya dari Universitas Gadjah Mada, Insititut Teknologi Bandung, Universitas Padjajaran dan lainnya. Dalam keterangannya Nursaniati mengatakan “persiapan kami dimulai setelah pengumuman finalis melalui postingan instagram KAMINDO pada tanggal 26 Juni 2024. Kami melakukan persiapan lebih dari 1 bulan, mulai dari diskusi dengan dosen pembimbing terkait materi yang akan dibawakan, mencari materi di beberapa sumber seperti buku dan media sosial, dan beberapa kali diskusi via online” terangnya mengenai persiapan lomba.

Bahkan ini merupakan presentasi yang pertama kali dilakukan oleh mahasiswa jurusan matematika Fakultas Sains dan Teknologi ini. Meski ada sedikit kesalahan presentasinya pun dipuji oleh para dewan juri “saat lomba, saya melakukan kesalahan karena tidak bersiap-siap. Ketika baru berdiri di depan para juri, tiba-tiba ada arahan untuk mulai presentasi. Sehingga, saya kurang siap dan tetap lanjut. Meski begitu, kami menyelesaikan presentasi tepat waktu. Padahal saat latihan, kami mengejar-ngejar waktu, takut waktunya melebihi ketentuan. Saat itu, salah satu juri mengacungi jempol karena ketepatan durasi presentasi” jelas Nursaniati.

Meski awalnya tidak percaya, karena bahkan tidak ada ekspektasi untuk lolos sebagai finalis mereka mampu meraih medali perunggu dalam kegiatan ini. Nursaniati pun menambahkan bahwasanya ini merupakan pengalaman berharga dan sangat bermanfaat karena bisa bertemu dengan orang-orang yang baru dan membangun relasi. (\*\*\*)